
5ème visio-conférence santé diabète sur la pompe à
insuline et les innovations
Lors de cet événement en direct, les internautes ont posé de nombreuses questions :
 

Quels sont les nouveaux dispositifs ?
Comment fonctionnent-ils ?
Comment y avoir accès ?

Gérard Raymond, diabétique de type 1 sous pompe à insuline, et Secrétaire Général de la Fédération, était
également en direct pour témoigner de son vécu en tant que patient et élu.

Pour voir ou revoir notre visioconférence :

Pompe à insuline et innovations

https://pompeainsuline.federationdesdiabetiques.org/visioconference-dr-schaepelynck-18-mars-17-h/

